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Горноуральский: комфортная 

среда для детей и подростков
В Горноуральском городском округе активно создают условия для 
развития подрастающего поколения. Так, в конце декабря 2023 
года в рамках федерального проекта «Формирование комфортной 
городской среды» благоустроили парк в поселке Черноисточинске 
на перекрестке улиц Кирова и Ломоносова. Во время рейтингового 
голосования, в котором местные жители принимали активное участие, 
проект набрал 3 333 голоса. Инициаторами этого проекта выступили 
жители поселка Черноисточинска и Черноисточинская территориальная 
администрация. 

В рамках проекта в парке были проведены работы по укладке покрытия, 
установке бортового камня, освещения, диванов, скамей, урн. В парке 
появились детские игровые площадки с качелями, каруселями и песочницами. 
Также на общественной территории установили скульптурную композицию 
«Я люблю Черноисточинск», туалетные модули и забор. 

Кроме того, был проведен ремонт существующей беседки, реконструкция 
скульптуры Владимира Ильича Ленина, а уже летом будет осуществлен засев 
газона и посадка цветов.

В администрации городского округа уверены, что обустроенный парк 
станет местом притяжения всех жителей и гостей поселка, он нужен для 
общения, активного отдыха и культурного досуга, в том числе на районных 
и местных культурно-массовых мероприятиях.

Также в рамках государственной программы Свердловской области 
«Развитие системы образования и реализация молодежной политики 
в Свердловской области до 2027 года» в Горноуральском городском округе 
отрываются коворкинг-центры.

В конце прошлого года такой центр появился на базе Черноисточинского 
центра культуры. В креативном пространстве появилось новое современное 
оборудование, а дизайн интерьера, сама суть центра, по мнению главы 
Горноуральского городского округа Дмитрия Летникова, созданы 
для творчества, генерирования новых идей, дружеских споров на пути 
к созданию важных и полезных проектов для всего округа и жителей.

– Я абсолютно убежден, что в нашем округе самая перспективная 
и талантливая молодежь, и желаю не останавливаться на достигнутом, верить 
в себя, продолжать усердно трудиться, и благодаря этому ваши проекты 
и предложения будут поддержаны и реализованы! – отметил Дмитрий Летников.

Во время открытия центра также прошел фестиваль уральского кино 
«Ойка». Это проект, который исследует Урал через фильмы начинающих 
и профессиональных режиссеров и изучает идентичность родного края. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

«Этого ремонта 
все очень ждали»
Одна из старейших школ Кушвы готовится к открытию

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Кушвинском городском 
округе в рамках 
реализации мероприятий 
по модернизации школьных 
систем образования 
проходит капитальный 
ремонт школы №4 рядом 
с площадью Культуры.  
Это одно из старейших 
образовательных учреждений 
города.  Работы здесь проводят 
с начала прошлого года.

Долгий путь

Образовательное учрежде-
ние состоит из трех корпусов, 
самая ранняя постройка дати-
руется 1947 годом. Естествен-
но, что школа давно нужда-
лась в капитальном ремонте, 
которого за время существова-
ния образовательного учреж-
дения не было никогда. Про-
ект начали готовить еще с 2017 
года. 

– Школа была рассчитана 
на 380 мест, работала в две сме-
ны, напряженно. Некоторые 
конструкции уже стали серьез-
но протекать, деревянные по-
лы за такой длительный срок 
работы сгнили. Было приня-
то решение постепенно закры-
вать корпуса школы; в течение 
четырех лет сначала было при-
знано аварийным одно здание, 
потом следующее, а к 2021 го-
ду последние начальные клас-
сы вместе с учителями пересе-
лились в здание другой школы 
для дальнейшего обучения,  – 
поделился с «ОГ» директор 
школы №4 Григорий Трегубов.

В этом же году проект ка-
питального ремонта был одо-
брен областью. Тогда шко-
ла попала в федеральную 
программу «Модернизация 
школьных систем образова-
ния». На проект определи-

ли размер финансирования – 
около 230 млн рублей. В 2023 
году начался ремонт. 

Долгожданный  
ремонт  

Школа постепенно приоб-
ретает совершенно новый вид. 
Проект предусматривает капи-
тальный ремонт кровли, фун-
дамента, фасада, а также всех 
помещений учебного заведе-
ния и внутренних инженер-
ных систем, электропровод-
ки. С началом работы школа 
сможет вместить уже 420 уча- 
щихся.

На спортивной площад-
ке расположились зоны для 
игры в баскетбол, волейбол, зо-
на воркаута, беговые дорожки, 
тренажеры, а также уличное 
освещение. Здесь будут прово-
дить не только школьные заня-
тия, но и тренировки в рамках 
спортивных секций.

Кроме того, за время про-
ведения ремонта территория 
школы расширилась: к ней 
присоединили участок, на ко-
тором ранее снесли аварийное 
здание. В текущий проект ре-
монта он уже не вошел, но в бу-
дущем его планируют исполь-
зовать для обустройства спор-
тивной площадки, в том числе 
поля для мини-футбола и тре-
нажеров для сдачи норм ГТО. 
Финансирование будет осу-
ществляться уже из муници-
пального бюджета.

Ремонт планируется завер-
шить уже в этом месяце, также 
ожидается, что начальное зве-
но сможет вернуться в родные 
стены уже в последней четвер-
ти этого учебного года – 2 апре-
ля.

– Родители очень ждали 
этого ремонта, некоторые да-
же были готовы сами его на-
чать. Многие семьи во втором 
или даже в третьем поколении 

были учащимися этой школы. 
Она им очень нравится, ее дух, 
традиции, которые сложились 
за столько лет. Мы, конечно, хо-
тим все это сохранить и приум-
ножить, – рассказал «ОГ» дирек-
тор школы.

А что потом 

На ремонте администрация 
школы не остановится. Учрежде-
ние подписало соглашение о со-
трудничестве с Нижнетагиль-
ским социально-педагогическим 
университетом для создания пси-
холого-педагогических классов. 
Это позволит проводить проф-
ориентацию уже в стенах школы, 
а также в перспективе поспособ-
ствует привлечению молодых ка-
дров в школу. Помимо этого, в бу-
дущем в школе планируется от-
крыть и медицинские классы.

В рамках переоборудова-
ния в школу для класса техноло-
гии поступили три новых токар-
ных станка, станок с числовым 
программным управлением, 3-D 
принтер. Это поможет развивать 
в образовательном учреждении 
инженерную школу. 

– Мы находимся в зоне очень 
крупных промышленных пред-
приятий, которые имеют потреб-
ность в кадрах. Наш кушвинский 
завод прокатных валков – один 
из мировых лидеров по их про-
изводству. Я бы хотел, чтобы это 
предприятие в том числе стало 
базовым для подготовки специ-
алистов прямо со школьной ска-
мьи. Руководители заводов идут 
нам навстречу, они готовы пре-
доставить специалистов для обу-
чения детей каким-то минималь-
ным операциям, – отметил Гри-
горий Трегубов.

Также в школу закупили семь 
интерактивных досок с рельсо-
вой системой, подобных нет во 
всем округе. 

Учебный процесс  
в школе №4 возобновят уже в этом году
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Сотрудники Кировградской центральной городской больницы спасли 
сову. На птицу на территории больничного городка напала стая 
наглых ворон. Бедняжку случайно заметила медсестра процедурного 
кабинета Ольга ЧУРИНА: пернатый бился прямо в окно кабинета.

– Вместе с Ольгой мы осмотрели сову. В целом никаких повреждений 
не увидели, птица просто была очень сильно напугана. Осторожно 
поместили беднягу в коробку и увезли в ближайший лес. Всё в порядке, 
сова полетела по своим делам, – рассказал заместитель главного врача 
Кировградской ЦГБ по административно-хозяйственной части Вадим 
Минеев.

В больнице отмечают, что это уже не первый случай, когда дикие 
птицы наведываются на территорию учреждения. Около двух лет назад, 
по словам Вадима Ивановича, медики точно так же спасли глухаря. 
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